

## L'O Découpe dans de nouveaux murs

Installée depuis sa création en 2011 dans des locaux d'à peine plus de 100 mètres carrés, L'O Découpe dispose désormais de plus du triple pour développer son activité à Bonneville.

« Nous étions à la Roche-sur-Foron, nous sommes maintenant à Bonneville. Ce déménagement nous permet de nous rapprocher de la Vallée de l'Arve où nous comptons déjà quelques clients et où le potentiel est riche pour notre activité », commente Olivier Lardet, gérant de l'entreprise spécialisée dans la découpe au jet d'eau de tout type de matériaux. En s'ancrant au cœur de la Vallée de l'Arve, L'O Découpe entend notamment faire valoir son expertise auprès des industriels locaux. « Nous avons acquis un véritable savoir-faire dans la découpe de pièces mécaniques utilisées pour la fabrication de machines spéciales », souligne Olivier Lardet. Pour renforcer son offre en direction des industriels, l'entreprise, qui emploie deux personnes, prévoit d'acquérir une nouvelle machine de découpe 3D dès le début de l'année prochaine. En attendant, la société valorise son savoir-faire dans la découpe de verres, acier, titane et autres plastiques et bois, non seulement auprès des professionnels, mais aussi des particuliers. « Nous réalisons environ 5 % de notre activité pour des particuliers qui ne trouvent pas la solution à leur problème de découpe dans les circuits classiques », précise la responsable administrative. ■



« L'O Découpe entend notamment faire valoir son expertise auprès des industriels locaux », souligne Olivier Lardet

[lodecoupe-design-industrie.fr](http://lodecoupe-design-industrie.fr)  
[lodecoupe-materiaux.com](http://lodecoupe-materiaux.com)